

Avez-vous déjà aimé ? - 1/1

Avez-vous déjà aimé comme une folle ? Avez-vous déjà aimé quelqu'un ? Vraiment ?

Avez-vous déjà aimé comme une folle ? Aimer quelqu'un, vraiment ? L'admirer, le vénérer, l'adorer, ne lui trouver aucun défaut, que des qualités...

Avez-vous déjà aimé quelqu'un ?

Au point de vous oublier, de ne plus penser à vous, de ne plus savoir qui vous êtes, et surtout de ne pas voir la réalité en face ?

Avez-vous déjà aimé quelqu'un qui vous mentez tout le temps, pour n'importe quoi ?

Aimer quelqu'un depuis longtemps, quelqu'un qui en aime une autre mais qui est capable de vous faire des promesses...

De vous dire que vous êtes belle, mais surtout de vous dire qu'il tient à vous, que vous êtes comme sa petite soeur, et qu'il vous aime !

Avez-vous déjà aimé quelqu'un en qui vous faisiez entièrement confiance ?

Il vous ment, vous jette, vous trahit... , alors une partie de vous, prudente et responsable, vous dit de vous réveiller ! Mais, l'autre ne veut pas se réveiller, la moitié de votre coeur vous dit qu'il doit y avoir une raison, forcément, à tous ses mensonges.

Alors, pendant des années, vous suivez votre coeur amoureux, mais aussi et surtout malheureux, parce que quelque part, vous avez espoir...

Les menteurs, les beaux parleurs, savent toujours donner, redonner espoir, IL savait le faire...

Avez-vous déjà aimé au point de sourire, d'être heureuse, de VIVRE, seulement après l'avoir vu quelques minutes... ?

Aimer à en oublier tout ceux qui vous entourent...

Aimer à penser tout le temps à cette personne, le jour comme la nuit, le matin comme le soir...

Aimer et le considérer comme celui que vous aimez le plus au monde, qui compte le plus pour vous...

Avez-vous déjà aimé au point de passer des journées toutes seules, assises dans le noir, à pleurer en pensant à lui ?

Aimer à passer des nuits blanches toute seule dans votre lit à pleurer, pleurer jusqu'à n'en plus pouvoir, jusqu'à vider votre corps de larmes...

Avez-vous déjà aimé jusqu'au désir de vengeance, jusqu'à la haine ?

Aimer à vouloir mourir... Mais pour ça, il faut du courage...

Avez-vous déjà aimé, aimé réellement, vraiment, sincèrement, passionnément, amoureuxment, longtemps ?

Elle oui, elle l'aimait, elle l'aime...

Elle a souffert, elle souffre...

Elle a pleuré, elle pleure...

Il s'est moqué d'elle, a joué avec elle mais elle l'aime et ne peut l'oublier, pourtant aujourd'hui, elle a ouvert les yeux, les mensonges, les trahisons, les promesses, c'est fini !...

Elle a compris, elle se vengera, elle le haira, elle le detestera, comme beaucoup de fois, cette fois la sera t'elle la dernière ?

Elle n'y croit pas, elle replongera...

C'était son premier amour, la première et la dernière fois qu'elle aimait...

"Je voudrais être une rose pour me planter au plus profond de ton coeur et faire couler ton sang comme tu as fait couler mes larmes... "

Je t'aime, je t'aimerais... Pourquoi ? !...